



3 Pièces

71 m²

Réf. 1252

975 000 €

Huez

Appartement à vendre (38750)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A VENDRE. L'ALPE D'HUEZ. Situé au cœur d'un domaine fermé, dans un magnifique chalet dont la livraison est prévue pour le dernier trimestre 2023, ce superbe appartement en rez-de-jardin surélevé de 72m² se compose d'un séjour avec cuisine US entièrement équipée SCHMIDT, ouvert sur une profonde terrasse de 25m² prolongée par un joli jardin de 97m², et de 2 chambres en suite avec leur salle d'eau. Ce sublime appartement est vendu avec un garage et une place de stationnement. Possibilité de choisir certains aménagements. Accès direct aux pistes de ski. Navette gratuite devant le domaine.

ON SALE. L'ALPE D'HUEZ. Located in the heart of a closed domain, in a beautiful mountain chalet which will be delivered around Christmas 2023, this beautiful 72sqm apartment on raised gardenfloor is composed of a spacious living-room with fully equipped US kitchen, open onto a deep 25sqm terrace and a 97sqm garden, 2 bedrooms and 2 bathrooms. This stunning apartment is sold together with a garage and a private parking lot.

ROSSI CROISSETTE

81, Bd de la croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com